
 

Luxembourg, le 7 juin 2022  

Monsieur Fernand ETGEN 
Président de la Chambre des Députés 
LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, conformément 
à l’article 80 de notre Règlement interne, je souhaite poser la 
question parlementaire suivante à Madame la Ministre de la Santé : 
 
« Actuellement l'hiver a commencé en Australie entraînant une 
nouvelle saison de la grippe. Et celle-ci semble être assez violente. 
Les chiffres augmentent rapidement, surtout dans l'est du pays, ce 
qui n'avait plus été le cas depuis des années. 
 
Pour l'Europe, cela signifie qu’on doit également se préparer à 
une saison grippale sévère. Certains pays ont indiqué que les 
précommandes de vaccins devaient être passées avant la fin du 
mois de mars afin de s'assurer qu'une quantité suffisante de 
vaccins soit produite. 
 
Cependant, fin mars, l'association fédérale des médecins 
conventionnés en Allemagne a par exemple signalé que les 
médecins allemands n'avaient pas commandé suffisamment de 
vaccins pour la prochaine saison. Des commandes 
supplémentaires ne pourraient toutefois pas être prises en compte, 
car le processus de fabrication est trop long. Il faut donc s'attendre 
à des pénuries. 
 
Dans ce contexte, j'aimerais poser les questions suivantes à 
Madame la Ministre de la Santé : 
 

- Quel est le besoin estimé en vaccins contre la grippe pour le 
Luxembourg ? 

- Combien de vaccins le Luxembourg a-t-il précommandé pour la 
prochaine saison grippale ? 

- La commande sera-t-elle suffisante pour vacciner toutes les 
personnes vulnérables et les professionnels de la santé ? » 



 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de ma très 
haute considération. 

 
Gusty GRAAS  

Député 


